

Fecha: 27-09-2021 Visitas: 2.372 Favorabilidad: ☐ No Definida Fuente: El Mercurio Inversiones VPE: 7.946

Fuente: El Mercurio Inversiones VPE: 7.94 Título: La crisis energética de Europa también se avecina para el resto del mundo

Link: http://www.elmercurio.com/Inversiones/Noticias/Analisis/2021/09/27/crisis-energetica-avecina-para-mundo.aspx

Millones de personas en todo el mundo sentirán el impacto de la subida de los precios del gas natural este invierno. " }], Este invierno, el mundo estará peleando por algo que es invisible, pero rara vez tan vital, y con un suministro alarmantemente más pequeño. Las naciones dependen más que nunca del gas natural para calentar hogares e industrias eléctricas, en medio de los esfuerzos por dejar el carbón y aumentar el uso de fuentes de energía más limpias. Pero no hay suficiente gasolina para alimentar la recuperación posterior a la pandemia y recargar las reservas agotadas antes de los meses fríos. Los países están tratando ofrecer precios superiores entre sí por los suministros, a medida que exportadores como Rusia se mueven para mantener más gas natural en casa. La crisis empeorará mucho cuando bajen las temperaturas.

La crisis en Europa presagia problemas para el resto del planeta, ya que la escasez de energía en el continente hace que los gobiernos adviertan sobre apagones y que las fábricas se vean obligadas a cerrar. Los inventarios en las instalaciones de almacenamiento europeas se encuentran en niveles históricamente bajos para esta época del año. Los flujos de oleoductos desde Rusia y Noruega han sido limitados. Eso es preocupante, ya que el clima más tranquilo ha reducido la producción de las turbinas eólicas, mientras que las plantas nucleares envejecidas de Europa se están eliminando gradualmente o son más propensas a interrupciones, lo que hace que el gas sea aún más necesario. No es de extrañar que los precios europeos del gas subieran casi 500% el año pasado y se estén negociando cerca de un récord.

El repunte ha obligado a algunos productores de fertilizantes en Europa a reducir la producción, y se espera que sigan más, lo que amenaza con aumentar los costos para los agricultores y podría aumentar la inflación mundial de los alimentos. En el Reino Unido, los altos precios de la energía han obligado a varios proveedores a cerrar. Se espera que incluso un invierno normalmente frío en el hemisferio norte haga subir aún más los precios del gas natural en gran parte del mundo. En China, los usuarios industriales, incluidos los fabricantes de cerámica, vidrio y cemento, pueden responder aumentando los precios. Los hogares en Brasil enfrentarán costosas facturas de energía. Las economías que no pueden pagar el combustible, como Pakistán o Bangladesh, podrían simplemente paralizarse. Las empresas de servicios públicos y los responsables de la formulación de políticas están orando por temperaturas templadas porque ya es demasiado tarde para aumentar la oferta.

La perspectiva de acelerar los costos de la energía, junto con las cadenas de suministro reducidas y los precios de los alimentos en máximos de una década, La crisis energética de Europa también se avecina para el resto del mundo

lunes, 27 de septiembre de 2021, Fuente: 61 Mercurio Inversiones

Millaren, de personas en talic el munió sentido el Francio de la sudida de los precios del gen valural sette in Millares de personas en tallo di mondo anchez di repubb de la solida de las preciso del gen natural sello inderen. El mi imperio, ce immoni escale presente por aggio que on mondo, pero se varia las cellos, y sello se assente alternapionemente propositios, an indicado de la reducirio por pero en la compositio por pero en la pero de la compositio por pero en la compositio por pero en la pero de la compositio por pero en la pero de la compositio por pero en la pero de la compositio por pero en la pero pero en la pero del compositio porto en la perocensa y recorpir se minera pero de la compositio porto en la perocensa y recorpir se minera pero della estada del compositio porto en la perocensa y recorpir se minera perocensa entre del por los positionemes, a medida que arganizadanse con proceso della perocensa del perocensa del perocensa pe ral en sona i la cinio amparanta munho manete traper hos tempaneluras. La snos en Europa panaga, prolite nio del planela, ya njur la escesar de amergia en el continente facio que los galderina autoritan sobre apequien y que la Minister on year addigadas, a centarition providence on las instalactories de aproximitational multipleas or encuentral en HINDYLENSENS DADIC JOHN MED ROOM BH AND LOS RADIC DE GREEKCON CREATE PLANS Y ROOMER THAT HIS BED BY MINERS. ELS HE recupante, se que el cirro más herquio ha reducido la producción de las furbres exrenderables, so que el citro telle procupo ha réducion le profesio de promise descui, telemin a que les parles envejerables de l'ampois en desse destinante de galabilimente o con más importans a interrupcione, le que les opiniones de considerables de serialité que les processes consposo del para betienen cost 190% el ofis potable y se seden regi-nos de ser resental l'arquine les deligiques de agrama promiserante de definiente en Emparie, e telutar le production, y se que region més, le que enemano, con aumentes tots contes plus les las agrandantes y partir la aumenta la réflication municipal liberation. En el Prince 1900, les altres destinantes de contes plus les las agrandantes y partir la aumenta la réflication municipal liberation. En el Prince 1900, les altres presis de la contes plus la las agrandantes à crimer preventions a comissión perior que na miseria. Choia, for usualmu frakultriams, includes for fallingenor de paramicis, vidro y comerto, pueden responder aumentando for precios. Los fogues en Breal enfrantarios controsa Naturas de anespia. Las economias que no pueden pagar el comb ono Palestán o Damplestest, profrigo simplemento patalicaine Las ampresas de servicios públicos o los resp ntin de politicas acido monda por temperaturas remplacios porque pa ao clamacido tente pasa aurestar la ele Dec 20 (0.00) on de una década, ambita timos que mas banqueras centidos. Se questimos si el safo en la siflación en las fo internation de cuin debuta, justich traver que raise bamparen certaines se cuestamen si et sabre es la situatión en tale tale con expensation. Del comendamen endepatric cubatocamente tendre con presidente emenicación con punticación debuta sata disentes. Si el misema as realmente filo, nel procupación es que no emisemas suficiente par para calefacción en a efecto de burgar, del chima Frestinato, acespo principal de organización en con continente suficiente para para calefacción de DC desenbera Teleniste, el 30 de application. Para apara colone, no este será un mais recordes, en con su debutante la colonización de DC que propiercioner que peter calefacción. Timo la vido de lordes Dn élais, les imprendimen de que netural licuation selles par and all carbon y ar construction pass unabhasian an sace do que no abbrigar in subsande. Esta puede ecolum los estimates d los gallernos para alcantar ambiciosos etantivos ecutigaces: el para emite aproximadormente da estaci de diseato de carbona que el custión coande se quema Ctima, el mayor comprator mundal de gas nasural, las ha tensals las reservas lo autobres cress son cost el citatio de la gue fumon el año passale, seguri dece de adsumar reports, a present till sport og opportungen og og og opportungen og after producer, og opportungen og opportun mpalias elictricas a aumanat se ar el mercado upor pare comprar auministras de gas de sinergelecia a taxas récent. Ese se le que sucuelió al tralamo passato El costo da epagener les survinistres da CNS, ha previocado una controla trade los publicos de la spessión respor una resestipación union las compres del importador estabili. En Desal, los casa ade a la cuerca del rio Pacias en casi un sigo fair reducido disdiciencede la producido del execus fall ages, a la surentia del i materia dei seria un signi fina escalaria disclarateria la producción de memoja habita lagorata a las mitjamenta de seminos positicos o deponente misi, an gra. El colo impojo de si injunticocción de antición de Julio, y last ficacións de creago, seste summonanto. Con la influcción ya dispunción, esco potras colabelidades del producem Juli Estalament on las electriminas del primario alla El reconosis está ficilita que si una con. Europa. Medio Oliveras y Salamentesi que los eminimo de GHL de experiminas como Quala. Timisse y Vitago Escalaria una gara demando de seles missiono electrimina y describamentemente, na podercio altrodes a facilita, della inventira del exregió del Spote, mismo a medidat que nuevos polyectos, entres en transmissiones hacia finade respectadas para entre della CPE, que numa a medidat que nuevos polyectos, entres en transmissiones hacia finade respectadas para entre della CPE, que numa a medidat que nuevos polyectos, entres en transmissiones hacias finade metals que salga mas pas prestento: frainh henco-disposible en casa. Aurejan ha predos der par han sala ndo rajos en los SE DU, que en Europa y Asia, se están resposivelo sence der nuer más alto desde 2014. Los inversarios de gas ette por sidage de su promedie ostacional de direci saltas. Sin ambarga, los perforadores de esquiste de CE stú, se nu procedul predicta pools atmosfer at press de seminate dat partire examente le recenso en el entreplem faille ser que la significa en accesar les procesas, disente una electrica del presenta de procedul presenta de la medio en destados significados caso de invendedos cultado pagas en el acutado. Este recenso, en producte que el medio aprevia cultado que en acutado el procedul del que examente. Este adocta en pubblic expansivamente en el biocomisquipo en el acuta y de aspector en hajo el facilita Caccardo del procedul del procedul de procedul del procedul del

podría hacer que más banqueros centrales se cuestionen si el salto en la inflación es tan transitorio como esperaban.

Los comerciantes analizarán cuidadosamente todos los pronósticos meteorológicos publicados desde ahora hasta diciembre. "Si el invierno es realmente frío, mi preocupación es que no tendremos suficiente gas para calefacción en algunas partes de Europa", dijo Amos Hochstein, asesor principal de seguridad energética del Departamento de Estado de EE.UU., a Bloomberg Television, el 20 de septiembre, Para algunos países, "no solo será un valor recesivo, sino que afectará la capacidad de proporcionar gas para calefacción.

Toca la vida de todos". En Asia, los importadores de gas natural licuado están pagando precios récord para esta época del año para asegurarse el suministro, y algunos comienzan a comprar combustibles más sucios como el carbón y el combustible para calefacción en caso de que no obtengan lo suficiente. Esto puede socavar los esfuerzos de los gobiernos para alcanzar ambiciosos objetivos ecológicos: el gas emite aproximadamente la mitad de dióxido de carbono que el carbón cuando se quema.

China, el mayor comprador mundial de gas natural, no ha llenado las reservas lo suficientemente rápido, a pesar de que las importaciones son casi el doble de lo que fueron el año pasado, según datos de aduanas. Varias provincias chinas ya están racionando la electricidad a las industrias para cumplir con los objetivos del presidente Xi Jinping de eficiencia energética y reducción de la contaminación. Una crisis de energía podría exacerbar los apagones si las autoridades desvían el gas para encender y calentar los hogares. Si las fábricas chinas tienen que hacer frente a una escasez generalizada de energía, los precios mundiales del acero y el aluminio se dispararán. Para empeorar las cosas, el país también está lidiando con una escasez de carbón. Las empresas de servicios públicos en Japón y Corea del Sur están protegidas en gran medida por contratos de GNL a largo plazo que están indexados al petróleo. Sin embargo, Korea Electric Power Co. dijo el 23 de septiembre que aumentará los precios de la electricidad por primera vez en casi ocho años. Una ola de frío repentina podría obligar a más compañías eléctricas a sumergirse en el mercado spot para comprar suministros de gas de emergencia a tasas récord. Eso es lo que sucedió el invierno pasado. El costo de asegurar los suministros de GNL ha provocado una controversia política en Pakistán, donde los políticos de la oposición exigen una investigación sobre las compras del importador estatal.

En Brasil, los caudales más bajos a la cuenca del río Paraná en casi un siglo han reducido drásticamente la producción de energía hidroeléctrica y han obligado a las empresas de servicios públicos a depender más del gas. El país impulsó las importaciones de gas a un máximo histórico en julio, y las facturas de energía están aumentando. Con la inflación ya disparada, eso podría perjudicar las posibilidades del presidente Jair Bolsonaro en las elecciones del próximo año. El escenario está listo para una lucha total entre Asia, Europa, Medio Oriente y Sudamérica por los envíos de GNL de exportadores como

Qatar, Trinidad y Tobago y los EE.UU. "Tenemos una gran demanda de todos nuestros clientes y desafortunadamente, no podemos atender a todos", advirtió Saad Al-Kaabi, ministro de energía de Qatar, en una conferencia de la industria este mes. Los exportadores estadounidenses están preparados para enviar más GNL que nunca a medida que nuevos proyectos entren en funcionamiento hacia finales de año. Pero a medida que salga más gas al exterior, habrá menos disponible en casa. Aunque los precios del gas han sido notablemente más bajos en los EE.UU. que en Europa y Asia, se están negociando cerca del nivel más alto desde 2014. Los inventarios de gas están por debajo de su promedio estacional de cinco años. Sin embargo, los perforadores de esquisto de EE.UU. se muestran reacios a impulsar la producción por temor a que afecte su rentabilidad y desanime a los inversores.

Industrial Energy Consumers of America ha solicitado que el Departamento de Energía reduzca las exportaciones estadounidenses hasta que los niveles de almacenamiento vuelvan a la normalidad, una medida que podría exacerbar la escasez en el extranjero. Solía ser que la persona promedio prestaba poca atención al precio de mercado del gas natural. No es como el petróleo, donde una decisión rápida de la OPEP afectará casi de inmediato cuánto pagan en el surtidor.

Este invierno, es probable que el mundo aprenda cuánto depende la economía mundial del gas natural. -Este artículo se publicó originalmente en bloomberg. com el día 27 de septiembre de 2021, bajo el título "Europe's Energy Crisis Is Coming for the Rest of the World, Too". Fue traducido por El Mercurio Inversiones y puede revisar la versión original haciendo clic aquí. ",